
 

Rappresentanza del Gruppo Parlamentare Lega Nord 

 

Sen. Federico Bricolo  

Abbiamo ribadito il nostro no a un governo tecnico guidato dal senatore 

Mario Monti. La Lega andrà all’opposizione. La nostra sarà una 

opposizione seria e responsabile, ma allo stesso tempo anche una 

opposizione a difesa degli interessi del nostro territorio, della nostra gente. 

 

On. Ing. Marco Giovanni Reguzzoni 

Saremo responsabili come lo siamo stati finora ma non ci piace un governo 

sostenuto da quelle forze politiche, l’Udc e la sinistra, che sono gli eredi di 

chi ha creato questo debito pubblico. In democrazia d’altronde non può 

esserci un governo senza opposizione. Noi garantiremo l’opposizione: sarà 

una opposizione di controllo e di garanzia. 

 

On. Umberto Bossi  

Senza sapere, abbiamo detto no ad entrare nell’ammucchiata  che sosterrà 

il governo. Staremo fuori, staremo all’opposizione, vigili, a vedere le cose 

che proporrà questo governo. Il programma non lo sappiamo ancora: 

avremmo voluto almeno conoscere il programma. Quindi, per adesso, 

abbiamo detto no, poi vedremo il programma, di volta in volta, e 

decideremo qual è la nostra posizione. Adesso, per quanto riguarda votare 

sì, non ce la sentiamo senza un programma, sapendo che le scelte che 

dovrà fare questo governo sono durissime, e quindi vogliamo sapere, e 

conoscere bene, cosa deve fare e come lo farà. Non vorremmo dare un 
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mandato in bianco a un governo che deve fare cose così difficili e 

sgradevoli anche per la gente. Quindi, abbiamo detto al Presidente della 

Repubblica che siamo in imbarazzo, non siamo neppure in grado di 

rispondere non conoscendo il programma. Quando vedremo il programma, 

 avremo le idee più chiare. Per adesso, quindi, diciamo no ad entrare al 

governo. D’altra parte, non hanno bisogno di noi: c’è una ammucchiata 

enorme. I voti li avranno. 

 

Domanda: sull’alleanza con il PdL 

Questo non sappiamo. Per adesso sicuramente il governo Berlusconi ha 

chiuso. Però, è lungo il futuro, può capitare di tutto. Noi abbiamo sempre 

in mente la nostra Padania, quindi vediamo chi ci sta, chi non ci sta: tutto 

dipende da quello. Noi siamo un partito che rappresenta soprattutto gli 

 interessi del Nord, e quindi abbiamo interesse a partire da lì per fare le 

alleanze su programmi che non penalizzino troppo il Nord. Chi non ci sta 

non ci interessa.  

 


